

Hohe Treffsicherheit

Schießen: Yvonne Schlotterbeck zielt am besten

Das Marathonschießen in Roßwangen mit knapp 100 Teilnehmern hat alle Erwartungen erfüllt. Für die beste Leistung des gesamten Wettkampfes sorgte Yvonne Schlotterbeck mit dem Luftgewehr.

Balingen. Die Thanheimerin wurde erst kürzlich bei der Wahl der Sportlerin des Jahres in der Region Zweite und brillierte mit ihren 987 Ringen in der Damenklasse Luftgewehr. Bei 100 Schuss können 1000 Ringe erzielt werden, bei drei der zehn Serien erreichte die in der Zweiten Bundesliga startende Schützin die Höchstringzahl 100. Auf Platz zwei mit 934 Ringen platzierte sich Martina Seegert vom SV Anselfingen vom Badischen Schützenverband. Den dritten Platz erschoss sich Domenika Brodbeck (888) vom SV Engstlatt.

In der Schützenklasse gab es ein Kopf-an-Kopf-Rennen zwischen den ersten Fünf. Tobias Henle erreichte 974 Ringe und konnte sich als Erster der Schützenklasse etwas absetzen. Ihm folgten Andreas Dominik aus Truchtelfingen (963), Elmar Kienzle (953), Sven Prohaska (952) und Michael Kid (946), alle drei startend für Engstlatt. In der Altersklasse sorgte Karl Hilscher aus Engstlatt für den Paukenschlag. Er stellte mit 963 Rin-

gen einen persönlichen Rekord in dieser Klasse auf. Doppelstarter Albert Lorenz und Titelverteidiger von der Schützengilde Reutlingen kam mit 937 Ringen auf den zweiten Platz, gefolgt von Doppelstarter Alfred Schmid (925) aus Laufen, und Jochen Sander aus Burladingen (897).

Die Jugendklasse, die dieses Jahr nur bis einschließlich des 17. Lebensjahrs gilt, gewann Samuel Wunderlich (SGi Reutlingen) mit 862 Ringen vor Madleine Schmid aus Laufen (769). In der Teamwertung war schnell klar, dass niemand an der Leistung des Teams mit Yvonne Schlotterbeck, Tobias Henle, Michael Kid und Robin Konzelmann herankommen sollte. Am Ende stand das Spitzenergebnis von 2907 Ringen. Zweiter wurde der Engstlatter Schützenverein mit Elmar Kienzle, Karl Hilscher und Sven Prohaska und ausgezeichneten 2868 Ringen. Platz drei erkämpften sich Andreas Dominik, Sebastian Single, Al-fred und Madleine Schmid (2812).

Mit der Luftpistole waren ebenfalls Teilnehmer von der Bundesliga bis in die unteren Klassen vertreten. Auch hier wurden hervorragende Ergebnisse erzielt. In der Schützenklasse gewann Axel Hofele vor Franz Roth, beide 920 Ringe vom Team Shooting Göppingen. Mit 918 Ringen wurde Andreas Wiggenhauser, Engen-Welschingen Dritter. Auf dem vierten Platz landete Oliver Gunkel (SV Nordstetten) und Georg Schaaf aus Sulz. In der Altersklasse hieß der Sieger wie in den beiden letzten Jahren Wolfgang Lang (Shooting Göppingen) mit 947 Ringen, gefolgt von Alfred Schmid vom Schützenverein Laufen (931), den Hans-Jürgen Überall (926) und Uwe Krohn (914) aus Onstmettingen sowie Gerhard Stauss aus Böttingen. Die Jugendklasse gewann Eike Teloy (863) vor Falko Wiggenhauser (844), beide von der SSV Welschingen. Dritter wurde Tobias Gunkel (Sportschützen Isenburg-Betra), Vierte Lampert aus Welschingen.

In der Damenklasse gewann Gabriele Hellmann aus Biberach mit 893 Ringen. Zweite wurde Andrea Schwer aus Anselfingen vor Sandra Braunwarth und Carola Gallus, beide SSV Welschingen. Den fünften Platz erreichte Liane Tausch (SV Onstmettingen). In der Teamwertung war Shooting Göppingen mit Franz Roth, Wolfgang Lang und Axel Hofele nicht zu schlagen. Den zweiten Platz sicherten sich die Schützen vom SV Truchtelfingen mit Wolfgang Musch, Rolf Schneider, Alfred Schmid und Patrick Schneider. Der SV Onstmettingen 2 mit Richard Tausch, Helmut Wißmann, Hans-Jürgen Überall und Liane Tausch wurde Dritter. Die Onstmettinger Erste und der SV Sulz kamen auf die weiteren Plätze.



Das Marathonschießen beim Schützenverein Roßwangen hat die Erwartungen nicht nur bei den Teilnehmerzahlen erfüllt. Über 100 Starter waren in den einzelnen Disziplinen gemeldet und sorgten für bemerkenswerte Leistungen.